
第１回香南市入札・契約制度検討委員会 会議要旨 

 

令和５年６月５日（月） 10：00～12：00 

香南市役所 ６階 会議室 

 

 

１ 出席者 

（１）委員 

・有岡委員、櫛田委員、笹原委員、中村委員 

（２）事務局 

・濱田市⾧、別府副市⾧、北村総務課⾧、岩田契約管財課⾧ほか 

 

２ 委員長選出 

・笹原委員を委員⾧に、梅森委員を副委員⾧に選出（委員互選） 

 

３ 議題 

（１）当検討委員会の設置までの経緯について 

・事件の概要 

・事件発生後の市の取り組み（制度に関すること・職員等研修に関すること） 

 

（２）香南市の入札契約制度について 

  ・建設工事、コンサル委託業務案件数統計について 

  ・市の入札契約制度について 

 

（３）その他 

・今後のスケジュール 

 

４ 主な意見等 

○ 職員に対する研修や周知徹底についての質疑 

・市議会議員や特別職、保育所・幼稚園等を含めた全職員を対象とした研修等を行っ

ていたか 

・職員に対する研修をどのように行っているか 

・技術職員以外の職員の入札契約事務に対する理解度はどうか 

 

○ 金入設計書や最低制限価格、予定価格などの管理ルールについての質疑 

・誰がそれを見ることができるのか 

・管理ルールは徹底されてきたか 

 

○ 市の入札契約制度についての質疑 

 ・落札率の推移についてみたい 



 

○ 測量・建設コンサルタント委託業務の一般競争入札の適用拡大について 

・適用拡大後、何か変化はあったか 

 

○ 監査委員の指摘事項等についての事後検証についての質疑 

・市の監査における指摘事項について、同内容が繰り返されるなど改善が徹底され

ないことがある。本件とは別件ではあるが、関連した問題なのではないか。 

・上記のような、指摘事項等に関し、事後検証を行う仕組みはあるか 

 


